

REBOND : Le communiqué de presse de "Site leader immobilier" à propos du rapport

Besson

31-10-2008

-

"Site leader immobilier", un portail 2.0 pour les leaders de l'immobilier publie un communiqué pour commenter, avec bienveillance, le rapport Besson et ses 154 mesures en faveur du numérique.

-

L'annonceur s'interroge au passage sur le financement des ambitions.

-

Sous l'angle sémiologique, ce communiqué se range dans la catégorie : rebond sur l'actualité.

-

La démarche n'est pas sans intérêt.

-

Elle permet de communiquer quand on n'a rien à dire sur sa propre actualité.

-

Avec de tels communiqués de presse, on n'est pas loin du blog d'entreprise.

